
食物環境衞生委員會 

 

2025年 4月 17日第八次會議 

 

新圍輕鐵站對出空地衞生問題 

 

謝謝委員對題述事宜的關注，本署就建議將草坪改為水泥面事宜現謹回覆如

下： 

 

新圍輕鐵站對出空地不屬行人路，從交通角度而言，本署認為沒有交通理據將

草坪改為水泥面。就該位置的衛生事宜，本署相信有關部門會作合適跟進。 

 

謝謝委員對地區事務的關注。 
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